



THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA-RYOHOKU

広島陵北ロータリークラブ

- The Weekly Report -

～クラブのテーマ～

こころゆたかなロータリアン

～本年度会長方針～

ロータリアン 一歩 前へ



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

2011-2012年度
R.I.会長メッセージ

第1012回例会 2012年2月22日 No.983号

会長時間



会長 南條 泰

明日、ロータリーの創設107周年記念日の2月23日です。

このイベントに78クラブが世界各地で記念イベントを開く予定です。よく聞く話はビルなど大きな建物の壁面にロータリーマークなどを夜間に映し出すものです。

ロータリーの2億ドルの募金チャレンジの言葉はご存知だとおもいますが、ビル・ゲイツ財団から3億5500万ドル授与され、これにロータリーが2億ドルを集めるものでした。この目標額に1月17日に、ついに達成しました。皆様のご協力に感謝申し上げます。この達成に続きゲイツ財団より新たに5千万ドルの追加補助が授与されました。すばらしいことではありませんか。

現在ポリオの発生はアフガニスタン、インド、ナイジェリア、パキスタンの4力国のみとなっています。その中でインドはこの一年間発生はありません。しかし、これらの国より、今なおウイルスの流出があり、世界のどこでもポリオの感染の危険があります。これらの国に旅行される方は十分に気を付けてください。

この寄付金の集め方ですが、52000ドル集めたチャリティ・ファッションショーや54000ドル集めた映画上映、38000ドル集めたキリマンジャロへの登頂チャレンジ等があります。我がクラブはただお金を出すだけですが、これでよいのでしょうか。もっと知恵をだして寄付金を集める必要があるようです。世界中ではいろいろ工夫しているものだと感心しました。

心ゆたかなロータリアン進んで一歩前へ

今回の例会(2月29日)

来賓卓話
スカイクリニック
院長 天野 國幹 様

次回の例会(3月7日)

来賓卓話
広島県警察本部 生活安全課 安全安心推進課
減らそう犯罪情報館 広島県警視
小西 明 様

出席報告(渡部幹事)

2月22日(水)出席者			
会員総数	38名	ご来賓	1名
出席会員	32名	ご来客	0名
欠席会員	6名	ゲスト	0名

幹事報告(渡部幹事)

■出席報告

【例会】 毎週水曜日(12:30~13:30) / リーガロイヤルホテル広島(広島市中区基町6-78) / 082-502-1121

【会長】南條 泰 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894

【幹事】渡部 邦昭 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870

来 賓 卓 話

ひろしまジン大学 学長
平尾 順平 様

ひろしまジン大学は「街をまるごとキャンパスに」をキーワードとして、2010年5月に開校した社会教育、街づくりを主な目的とした組織(特定非営利活動法人)です。

これまで、「本通り商店街の歴史を学ぶ」「県北の雪山体験」「正しい広島弁講座」「銭湯の歴史から紐解く、地域社会のあり方」など、広島の歴史、自然、文化をコンテンツとしたオリジナリティ溢れる「授業」を毎月開催しています。



地域に根差した各分野の市民エキスパートを「先生」に迎え、広島の様々な場所で、人と人、人と街、人と地域の絆を深め、広島の魅力を再発見する事業を進めています。

開校後、1年半で実施した授業は100コマを越え、学生登録者は約1,200人となりました。入学、授業は原則無料。ホームページで学生登録頂くと、どなたでも自由に授業に参加できます。

核家族化、また地域の繋がりが希薄化している昨今、インターネットが普及したことで「繋がり」のあり方が変わりつつありますが、私たちは「顔の見えるコミュニケーション」を大切に、企業、行政とタイアップしつつ、安心、安全な市民生活の向上、そして主体的に地域づくりに関わる人づくりに寄与したいと思っています。

私たちの大学は、既存の大学のように校舎があり、教授陣が揃っている完成されたものではなく、多くの人の関与によって少しずつ市民、県民によってつくられるプラットフォーム。ぜひ多くの方には「学生」として参加頂き、そしていつか作り手側として参画頂きたいと考えています。

みなさまの参加をお待ちしています！

■ ひろしまジン大学ホームページ: <http://hirojin.univnet.jp>



.....SMILE BOX

鈴木大次郎 君

本日は平尾順平さんようこそおいで下さいました。お父さんとは40年来の友人で、いつも会うと「順平が、順平が」という言葉を聞いておりました。お父さんにははたるの件でお世話になっております。今後のご活躍を祈念しております。

堀江正憲 君

鈴木大次郎君は、可部地区学校保健会の会長です。2月16日(木)安佐北区民文化センターで鈴木会長主催の講習会でアレルギー疾患の助言をさせて頂きました。皆様にお役に立てば幸いです。鈴木会長お世話になりました。

鈴木大次郎 君

可部学校保健会総会が無事終了しました。堀江先生には御多用中にもかかわらずアドバイザーをしていただきました。大変有意義なご講演ありがとうございました。学校保健会会長として御礼申し上げます。

南條泰 君

マツダは新車CX-5の発表がありました。車の販売が広島の経済を左右すると思いますので皆様よろしくお願ひします。関係者の小川君、賀谷君、古谷君よろしく。

川中敬三 君

2月15日付けで、弊社として2品目の商品として”芳醇 天然のみ醤油”がザ・広島ブランドとして認定されました。次には第3番としての商品にみがきをかけていこうと思っています。

当日計	8,000円	累計	681,189円
-----	--------	----	----------